

Medienmitteilung

1. Oktober 2010

Auflösung Dienstverhältnis zwischen Kantonspolizei und Polizeioffizier Franziskus Escher

(IVS).- Der Staatsrat des Kantons Wallis hat beschlossen, das Dienstverhältnis mit Polizeihauptmann Franziskus Escher aus wichtigen Gründen per 30. November 2010 aufzulösen. Dieser Entscheid wurde nach mehreren Gesprächen mit dem Betroffenen und seinem Anwalt gefällt. Dem Beschluss liegt Art 36 des Gesetzes betreffend das Dienstverhältnis der Beamten und Angestellten des Staates Wallis (Beamtengesetz) vom 11. Mai 1983 zugrunde.

Für nähere Informationen wenden Sie sich an Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten, Vorsteherin des Departements für Sicherheit, Sozialwesen und Integration (DSSI) ☎ 079 248 07 80 oder den Kommandanten der Kantonspolizei Christian Varone ☎ 027 326 56 56

